

22.01.2003 - 11:57 Uhr

Nouveau directeur nommé à la tête de Raiffeisen Informatik AG

St-Gall (ots) -

A compter du 1er février, Andreas Buff prendra la direction de la société basoft ag, filiale de Raiffeisen. En janvier 2003, l'entreprise a été rebaptisée Raiffeisen Informatik AG.

Le conseil d'administration de basoft ag a nommé Andreas Buff à la tête de Raiffeisen Informatik AG. Ce père de deux enfants, âgé de 42 ans, vit avec sa famille à Winterthour.

Andreas Buff a fait ses études à l'Université de St-Gall, où il a obtenu en 1986 une licence de finance et de comptabilité. Au cours de sa carrière professionnelle, il a toujours évolué dans l'univers de l'informatique: tout d'abord en tant que consultant auprès de Winter Partners AG, puis pendant cinq ans à la banque Julius Bär, où il a assumé les fonctions de chef de projet, avant de se voir confier, en qualité de chef des systèmes décentralisés, la responsabilité globale de l'informatique décentralisée. En 1994, Andreas Buff a été nommé membre de la direction de Systor AG. A ce titre, il a été chargé du repositionnement et du développement des secteurs de la technologie, de l'infrastructure et des services.

Le 1er janvier 2003, la filiale de Raiffeisen connue sous le nom de basoft ag a été rebaptisée "Raiffeisen Informatik AG". Ce nouveau nom souligne les liens étroits qui unissent la société au groupe Raiffeisen. Les objectifs, le mandat de prestations ainsi que les contrats dans leur ensemble ne se trouvent aucunement modifiés par le changement de raison sociale.

Une photo d'Andreas Buff est éditée sur le site
<http://www.raiffeisen.ch>

Contact:

Franz Würth
Relations publiques
Union Suisse des Banques Raiffeisen
Wassergasse 24
9001 St-Gall
Téléphone +41/71/225'84'84
Téléfax +41/71/225'86'50
Mailto: franz.wuerth@raiffeisen.ch
Internet: <http://www.raiffeisen.ch/medien>
[015]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100459475> abgerufen werden.